



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34158

21/05/2018

89829

AUTOR/A: LAMUÀ ESTAÑOL, Marc (GS)

RESPUESTA:

El Gobierno tiene un firme compromiso con el incremento de la capacidad y la mejora de la seguridad vial en la N-II en la provincia de Girona.

Con este fin, el Plan N-II puesto en marcha por el Ministerio de Fomento al norte de Girona y hasta La Jonquera, prevé la duplicación de la calzada de la N-II, y realizar una mejora integral de esta carretera mediante actuaciones como la remodelación de intersecciones y la reordenación de accesos, además de nuevas variantes en Bás cara y Pont de Molins, en cuyos proyectos se está trabajando.

Mientras tanto, cualquier medida que fomente el trasvase de tráfico desde la N-II hacia la AP-7 es positiva. En junio de 2013, el Ministerio estableció un Convenio con la Generalitat y la concesionaria de la AP-7 para subvencionar hasta un 50 % el peaje de los vehículos pesados que circulen entre Maçanet de la Selva y La Jonquera, tras la decisión de la Generalitat de prohibir el paso a los pesados por la carretera N-II.

Madrid, 20 de febrero de 2019